

# Azwardi Ingatkan Pejabat Eselon II untuk Percepat Realisasi APBA

Category: Aceh

written by Maulya | 15/08/2024



**ORINEWS.id** – Dalam upaya meningkatkan kualitas pelayanan publik dan mempercepat pembangunan di Aceh, Penjabat (Pj) Sekretaris Daerah Aceh, Azwardi, menekankan pentingnya langkah cepat dan sinergis dari para [pejabat](#) baru yang dilantik.

Penegasan ini disampaikan Azwardi saat melantik Pejabat Eselon II di lingkungan [Pemerintah](#) Aceh atas nama Pj Gubernur Aceh, di Anjong Mon Maya, Kompleks Meuligoe Gubernur Aceh, Kamis (15/8/2024).

“Untuk menjawab tantangan peningkatan pelayanan publik, kita harus bergerak cepat. Tidak cukup hanya menyesuaikan diri

dengan tugas baru, tetapi juga perlu aktif mencari solusi inovatif atas setiap tantangan yang muncul,” ujar Azwardi, saat membacakan sambutan Pj Gubernur Aceh.

Azwardi mengingatkan, disiplin dan kinerja yang tinggi dari setiap Aparatur Sipil Negara (ASN) adalah kunci keberhasilan bersama. Menurutnya, berbagai upaya harus terus didorong untuk meningkatkan kualitas layanan publik demi kepentingan masyarakat Aceh.

Lebih lanjut, Azwardi juga menyoroti pentingnya percepatan realisasi Anggaran Pendapatan dan Belanja Aceh ([APBA](#)) yang saat ini sudah memasuki triwulan ketiga. Pemerintah Aceh menargetkan realisasi fisik sebesar 65 persen dan realisasi keuangan sebesar 60 persen hingga akhir bulan ini. Namun, hingga kini, capaian realisasi baru mencapai 50 persen untuk fisik dan 46,9 persen untuk keuangan.

“Kami imbau saudara-saudara segera melakukan langkah percepatan, agar serapan APBA bisa mencapai target. Semua harus bekerja sinergis dengan seluruh jajaran pemerintah dan mitra kerja lainnya, untuk memastikan setiap anggaran yang dialokasikan dimanfaatkan sebaik mungkin demi kesejahteraan masyarakat Aceh,” tegas Azwardi.

Selain itu, Azwardi juga menekankan pentingnya perhatian khusus terhadap dua agenda besar yang akan dihadapi Aceh, yaitu Pekan Olahraga Nasional XXI 2024 Aceh-Sumut dan Pilkada 2024. Menurutnya, keberhasilan dalam dua acara ini akan mencerminkan kemampuan organisasi dan memberikan dampak positif besar bagi promosi dan pembangunan daerah di tingkat nasional dan internasional.

Pejabat yang baru dilantik diingatkan untuk selalu menjaga komitmen, integritas, dan dedikasi dalam menjalankan tugas. Azwardi yakin, dengan kerja keras dan kecerdasan, hasil optimal bagi kemajuan Aceh dapat dicapai.

“Mari kita tingkatkan kolaborasi dan sinergi antar SKPA serta

semua pemangku kepentingan untuk mencapai visi dan misi Pemerintah Aceh. Saya mengajak saudara-saudara untuk melihat tugas ini sebagai panggilan jiwa untuk memberikan kontribusi nyata bagi kemajuan daerah dan kesejahteraan rakyat,” pungkas Azwardi. []